

私のふるさと



東作
大槻ちぐささん



山形県
尾花沢市

私のふるさは、山形県尾花沢市です。山形の北東に位置し、冬は平野でも積雪2mを超える国内有数の豪雪地帯です。雪解けの水は、特産品である尾花沢スイカや尾花沢牛など豊かな恵みを育んでくれます。特に生産量日本一のスイカの抜群の甘さ、歯応えのあるシャリ感は格別です。また「ヤッショマカショ」の掛け声でおなじみの「花笠踊り」の発祥の地であり、大正ロマンの風情があふれる銀山温泉で行われるパレードは、多くの見物客でにぎわいます。

このような「雪とスイカと花笠のまち」で、大自然の中、たくさんのおいしいものを食べたり、ヤマメ釣りをしたり、クロスカントリーを楽しんだり、天真爛漫に過ごした日々を懐かしく思い出します。

縁あって須賀川で暮らして15年。当初は知り合いもいませんでしたが、子育て支援事業に参加したことで、苦楽を分かち合える大切な親友ができました。今はたくさんの友人に支えられて子育てができることに感謝しています。

私が尾花沢を思うように、我が子にも、須賀川が自分にとって誇れる、ふとした時に思い出が回想できるふるさとになってほしいと思います。



サークルとわたし



須賀川ドッジボールスポーツ少年団 ゴジラキッズDBC

代表者 吉田浩司
 会員 35人
 発足年月 平成8年4月
 連絡先 ☎090(9426)6830
 活動日時 毎週水曜日(低学年と初心者)・毎週木曜日(高学年) 午後7時~9時
 毎週土曜日(全団員) 午後1時~5時
 活動場所 小塩江地域体育館、中央体育館(水曜日のみ)

創設25年以上の、県内でも歴史ある小学生のドッジボールチームです。昨年度から中学生チームも立ち上げ、本年度からは高校生以上のシニアチームも活動を始めました。現在の小学生メンバーは35名で、全メンバーを合わせると70名以上になり、東北でも1番大きなドッジボールチームとなりました。

チームとして試合に勝つ喜びもありますが、勝利至上主義ではなく、目標を持ちながらお互いを高め合える人間性を育成するチーム作りをしています。また、小学校の授業にもあるように、身近なスポーツであるドッジボールで楽しく基礎体力の向上を図っています。

いつでも練習の見学を受け付けていますので、ぜひ一度足を運んでみてください。お待ちしております。



tette 情報

tetteでは、市民の皆さんが生涯にわたり学べるよう様々な世代に向けた講座や各種イベント、誰でも楽しむことができる行事などを行っています。詳しくは、tetteホームページやInstagramをご覧ください。



tetteホームページ



TETTE.SUKAGAWA
tette Instagram

tetteスクールなど

生涯学習スポーツ課 ☎(88)9171

tetteスクール「BODY COMBAT」
 9月16日(土) 午後6時~7時30分
 ※事前申込(20人程度)

図書館だより

中央図書館 ☎(75)3309

安藤絹子作 昔話の人形展
 9月13日(水)~18日(月・祝) 午前9時~午後4時
 人形を使ったお話し会 9月18日(月・祝) 午後1時
 おひざにだっこのおはなし広場
 (おはなしの会ラ・ポム)
 9月20日(水) 午前11時
 ※自由参加(定員30人)
 こども読み聞かせ会
 (読み聞かせの会ポケット)
 9月23日(土・祝) 午後2時30分
 ※自由参加(定員20人)



市民活動サポートセンター

市民交流センター ☎(73)4407

第8回サポセンフェスティバル
 9月24日(日) 市民活動団体による展示、発表など

こどもセンターだより

こどもセンター ☎(76)6687

子育て支援講座「理学療法士パパの運動遊び」
 9月21日(木) 午前10時~11時 ※事前申込(先着6組)
 親子イベント「お月見飾りをつくろう」
 9月22日(金) 午前10時~10時30分 ※事前申込(先着8組)
 制作セットの配布 9月22日(金)~24日(日)
 ※事前申込(先着7組)
 親子イベント「親子でうたあそび」
 9月29日(金) 午前10時30分~11時
 子育て支援講座「ママのセルフマッサージ」
 10月5日(木) 午前10時~11時 ※事前申込(先着6組)
 親子イベント「誕生カードづくり」
 10月13日(金) 午前9時30分~午後1時30分
 ※事前申込(先着6組)



小倉地区の旧校舎からの引っ越し

博物館
☎(75)3239

その後、昭和50年に小塩江幼稚園、平成15年に小塩江児童クラブが小学校と併設され、地域の子どもたちのための施設が充実しました。

現在の場所に新築移転した際、両地区の住民総出で行った引っ越し作業の様子です。耕耘機やリヤカー、一輪車などが校庭いっぱい集まりました。

ふるさとの遺産

No.349

—学校の今昔—

小塩江小学校 (昭和38年)

明治22年、小倉村・塩田村・堤村・江持村が合併し、小塩江村が誕生します。この合併前、小倉村・塩田村・江持村にはそれぞれ小学校がありましたが、合併後は、小塩江尋常小学校と江持簡易小学校の2校になりました。

小塩江尋常小学校は、塩田地区の正覚院に設置され、明治35年に暴風雨により倒壊したため、塩田地区の民家を仮校舎とした後、明治37年に小倉地区に新築しました。

写真：昭和38年に現在の場所に新築移転した際、両地区の住民総出で行った引っ越し作業の様子です。耕耘機やリヤカー、一輪車などが校庭いっぱい集まりました。